



MURIÓ

la actriz Edith González

ROS TROS



1,000 nuevos empleos y \$80 MDD de inversión

La ciudad

Viernes 14 de Junio de 2019 Cd. Reynosa, Tam. Diario \$9.00 | Dominical \$12.00 | Foráneo \$10.00

LA PRENSA

Año LIV

laprensa.mx

Núm. 20,232

Anuncio del gobernador García Cabeza de Vaca

Blindaje contra el hampa y depuración permanente

La lucha por la cabellera



Defienden intervención de GN en migración



Logra Toronto su primer campeonato NBA



- Reforzarán seguridad en la zona limítrofe con Veracruz

Luis Alberto Triana F. La Prensa/Reporte

El Gobierno del Estado adoptará una serie de medidas, incluyendo algunas radicales, para reforzar la vigilancia y seguridad en sus zonas limítrofes con otras entidades, a la vez que se seguirá dotando de más elementos, patrullas, tecnología, equipos, armamento y capacitación a las policía de Tamaulipas, anunció ayer Francisco Javier García Cabeza de Vaca.

Durante una gira de trabajo en la zona sur de la entidad, el gobernador dijo que el tema del reforzamiento ya fue expuesto a las autoridades federales, al Grupo de Coordinación y se hará lo propio con los alcaldes, con legisladores, con grupos empresariales y de la sociedad civil para que se haga conciencia sobre lo necesario que representa ya hacerlo, que se solidaricen y que aporten propuestas.

Se refirió a lo que ha venido aconteciendo en



- Depuración permanente de cuerpos policiacos; a los buenos elementos todo el apoyo

- Más agentes, patrullas, equipo, tecnología e inteligencia para seguir abatiendo índices delictivos

materia de inseguridad en Veracruz.

"Del otro lado del Pánuco las cosas no andan muy bien, ya hablé con el Alcalde, ya lo hablé en el Grupo de Coordinación haciéndoles ver que tenemos que cuidar nuestras fronteras", dijo.

"Tenemos que cuidar esta zona, se nos puede descomponer de un día para otro si nos descuidamos, voy hacer todo lo que esté por parte del Gobierno del Estado pero si necesario que se solidaricen con todas las medidas que podemos tomar, incluso radicales", sostuvo.

El gobernador dijo que los cuerpos policiacos al servicio de los tamaulipecos, están en procesos permanentes de depuración, pero también se seguirá apoyando y estimulando a los

mandos y elementos que sí cumplen con su función de proteger y dar seguridad a los tamaulipecos.

"Reconociendo a nuestros buenos policías y haciendo a un lado a los que no están haciendo bien su trabajo, estamos dotando de instrumentos que antes no se les daba; el transporte adecuado, la tecnología adecuada, el armamento, la capacitación" al desta-

car que Tamaulipas es el segundo estado que mejor sueldo ofrece a los policías.

El gobernador, Francisco García Cabeza de Vaca, entregó en Tampico y Altamira obras para fortalecer los servicios de recolección de basura, mejorar la conectividad mediante la pavimentación de vialidades y rescatar espacios públicos para la convivencia.



1/2 Tiempo

Va Ancer por su primer US Open



JUNIO 2019 CONVENIO PARA PROMOVER Y EL DESARROLLO INDUSTRIAL

Pactan invertir 32 mmdd; piden certeza jurídica

CONFERENCIA DE PRENSA

Pág. 2A

'No queremos que atraveses nuestro territorio'



Duplica EU los retornos a México

Pág. 3A

Pronóstico para HOY MÁXIMO 36°C

MÍNIMO 26°C

La Prensa . mx

La Prensa mx

@La Prensa mx

VER VIDEO EN LAPRENSA

LA PRENSA.MX